































bahwa setiap orang yang terbunuh, apabila pembunuhannya dilakukan oleh golongan yang terhormat terhadap yang rendah, maka diyatnya (tebusannya) sebanyak lima puluh wasaq (satu wasaq enam puluh sha' kurma). Dan setiap pembunuhan yang dilakukan oleh golongan rendah terhadap golongan terhormat maka diyatnya adalah seratus wasaq. Mereka memberlakukan ketentuan itu hingga Nabi shallallahu 'alaihi wasallam tiba di Madinah, lalu kedua golongan itu menjadi hina karena kedatangan Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam, namun saat itu belum tampak dan belum mengakui keduanya karena beliau dalam status berdamai. Lalu terjadilah pembunuhan yang dilakukan oleh golongan rendah terhadap golongan terhormat, lalu golongan terhormat mengirim utusan kepada golongan rendah agar dikirimkan kepada mereka seratus wasaq (diyat), maka golongan yang rendah berkata; "Apakah hanya karena berada di dua desa yang berbeda sedangkan agamanya sama, nasabnya sama dan negerinya sama, namun diyat sebagian mereka hanya setengah dari diyat yang lainnya? Sesungguhnya kami menyerahkan ini kepada kalian hanyalah sebagai sikap merendahkan dan membedakan dari kalian terhadap kami. Namun setelah Muhammad datang, kami tidak lagi memberikan itu kepada kalian." Hampir saja terjadi peperangan di antara kedua golongan itu, lalu mereka sepakat untuk menjadikan Rasulullah SAW sebagai penentu di antara mereka. Selanjutnya golongan yang terhormat berkata; "Demi Allah, Muhammad tidak akan memberikan kepada kalian dari mereka dengan melipatgandakan apa yang diberikan kepada mereka dari kalian, dan mereka telah membenarkan, bahwa mereka tidak memberikan ini kepada kita kecuali karena direndahkan oleh kita dan pemaksaan terhadap mereka. Maka selipkanlah orang kepada Muhammad untuk nantinya memberitahukan pendapatnya kepada kalian. Jika dia memberikan kepada kalian sesuai dengan yang kalian kehendaki, maka jadikanlah ia sebagai penentu (hakim) namun jika tidak, waspadalah terhadapnya dan janganlah kalian jadikan ia sebagai penentu." Lalu mereka pun menyelipkan orang di antara golongan munafik untuk mendapatkan informasi tentang pendapat Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam. Tatkala sampai kepada Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam, Allah memberitahu RasulNya tentang perkara mereka dan apa yang mereka kehendaki, lalu Allah 'azza wajalla menurunkan ayat: (Hari rasul, janganlah kamu disedihkan oleh orang-orang yang bersegera (memperlihatkan) kekafirannya, yaitu diantara orang-orang yang mengatakan dengan mulut mereka: 'Kami Telah beriman',) hingga ayat (barangsiapa tidak memutuskan perkara menurut apa yang diturunkan Allah, Maka mereka itu adalah orang-orang yang

































































Dalam menjelaskan surat al-Māidah 44-47 ini Sayyid Quṭb lebih mengunggulkan teori kebahasaan daripada *asbāb al-nuzūl* dan munasabahnya meskipun telah dipaparkan kedua teori tersebut dalam penafsirannya. Hal ini bisa dipahami karena latar belakang Sayyid Quṭb yang ahli dalam bidang sastra bahasa. Selain itu, eksistensi pemikiran Islam Sayyid Quṭb dilatar belakangi oleh beberapa hal antara lain, Pertama, inspirasi dari al-Qur’ān, yang intinya berbicara tentang tauhid, syari’ah dan keadilan. Kedua, Pengalaman hidup di Mesir dengan sistem politik yang bercorak sekularistik, membentuk Sayyid Quṭb sebagai seorang moralis. Pengalaman tinggal di Amerika dan Eropa dengan kesan adanya degradasi moral, sikap anti-Arab dan pro Israel yang mana pada masa ini negara tersebut mulai terbentuk, hal ini yang membentuk Sayyid Quṭb sebagai orang yang cenderung anti-Barat. Pengalaman aktif di Ikhwan Al-Muslimin, membentuk Sayyid Quṭb sebagai seorang militan, radikal dan fundamentalis. Ketiga, metode berpikir Sayyid Quṭb bersifat normatif (kewahyuan dan fiqh oriented), sosiologis (empirik), dan bernuansa tekstualis, eksklusif, konservatif, cenderung ortodoks, serta bercorak interdisipliner.

Selain itu pemikiran Sayyid Quṭb mengembangkan pemikiran al-Maududi dengan pemikiran *al-Hakimiyah al-Ilahiyah* dan *Takfir Daulah wal Mujtama’* yang dilontarkan Maududi di Pakistan yang sangat berpengaruh dalam gerakan Islam di Mesir. Maududi adalah pemikir pertama dari kalangan Sunni yang mengajukan konsep “kedaulatan





